

InternationalMedia

InternationalMedia
3 Juli 2006 - 3 Juli 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

KAMIS 7 JULI 2022



PRESIDEN KUNJUNGI PASAR ALASA KABUPATEN NIAS

Presiden Joko Widodo mengunjungi Pasar Alasa di Kabupaten Nias Utara, Sumatera Utara, Rabu (6/7). Presiden menyerahkan bantuan kepada masyarakat penerima manfaat PKH (Program Keluarga Harapan).

Terungkap, Pegawai ACT Transfer Dana ke Orang Terkait Al-Qaeda

PPATK mengungkap transaksi yang dilakukan ACT ke sejumlah negara yang berisiko tinggi. Bahkan ada yang ditransfer kepada orang yang terkait Al-Qaeda

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) menemukan adanya transaksi keuangan dari karyawan Yayasan Aksi Cepat Tanggap (ACT) ke negara-negara

yang berisiko tinggi.

PPATK juga mengungkap aliran dana yang fantastis dari lembaga filantropi ACT yang jumlahnya mencapai sebanyak Rp 1 Triliun tiap tahunnya. Bah-

kan, PPATK menemukan adanya aliran dana yang masuk ke salah satu pendiri ACT.

Kepala PPATK, Ivan Yustianavandana mengatakan, jumlah dana tersebut telah dikaji oleh pihak PPATK, menurutnya, dana tersebut tergolong fantastis.

Selain itu, Kepala PPATK Ivan Yustianavandana juga mengungkap dari hasil koordinasi dan hasil kajian, penerima dari transaksi keuangan yang dilakukan oleh karyawan ACT itu terindikasi

berafiliasi dengan organisasi teroris, Al-Qaeda. Si penerima dana dari ACT itu pernah ditangkap Pemerintah Turki.

"Beberapa nama yang PPATK kaji, berdasarkan hasil koordinasi dan hasil kajian dari database yang PPATK miliki itu ada yang terkait dengan pihak yang... Ini masih diduga ya, patut diduga terindikasi. Dia yang bersangkutan pernah ditangkap menjadi salah satu dari 19 orang yang ditangkap oleh kepolisian di Turki karena terkait

dengan Al-Qaeda, penerimanya," kata Kepala PPATK Ivan Yustianavandana dalam konferensi pers, di Jakarta, Rabu (6/7).

PPATK masih mendalami lebih lanjut perihal temuan ini. Apakah transaksi keuangan yang dilakukan untuk aktivitas lain selain donasi.

"Tapi ini masih dalam kajian lebih lanjut, apakah ini memang ditujukan untuk aktivitas lain atau

► Bersambung ke hal 11

Izin ACT Kumpulkan Uang Dicabut

JAKARTA (IM) - Menteri Sosial Ad Interim, Muhadjir Effendi, telah mencabut izin Penyelenggaraan Pengumpulan Uang dan Barang (PUB) oleh Yayasan Aksi Cepat Tanggap (ACT) Tahun 2022.

Pencabutan ini sebagai tindak lanjut atas adanya dugaan pelanggaran peraturan yang dilakukan oleh pihak Yayasan.

Hal ini ditegaskan Muhadjir selaku Mensos Ad Interim menggantikan Mensos Tri Rismaharini yang tengah menunaikan ibadah haji. Nantinya pemerintah juga akan melakukan penyesiran terhadap izin-izin yang telah diberikan kepada yayasan lainnya.

"Pemerintah responsif terhadap hal-hal yang sudah meresahkan masyarakat dan selanjutnya

akan melakukan penyesiran terhadap izin-izin yang telah diberikan kepada yayasan lain," kata Muhadjir dikutip dalam keterangan resminya, Rabu (6/7).

Hal ini dilakukan guna memberikan efek jera terhadap yayasan lain yang melakukan pelanggaran-pelanggaran serupa dan berharap tidak terulangnya kejadian tersebut.

"Untuk memberikan efek jera agar tidak terulang kembali," ujarnya.

Lebih lanjut, Muhadjir juga menyampaikan alasan Kemensos mencabut izin PUB Yayasan ACT. Sebab berdasarkan ketentuan Pasal 6 ayat (1) Peraturan Pemerintah Nomor 29 Tahun 1980 tentang

► Bersambung ke hal 11

PT Antam Dihukum Bayar 1,1 Ton Emas kepada Crazy Rich Budi Said

JAKARTA (IM) - Mahkamah Agung (MA) kabulkan gugatan pengusaha asal Suarabaya, Budi Said, atas sengketa 1,1 ton emas dengan PT Aneka Tambang Tbk.

Putusan ini sudah dipublikasikan oleh MA di laman resminya. "Amar putusan, Kabul," tulis MA. Amar putusan tersebut tercatat pada tanggal 29 Juni 2022.

Adapun hakim-hakim yang duduk dalam perkara tersebut yakni Hakim P1, Panji Widagdo

► Bersambung ke hal 11

Dirut Pertamina Blak-blakan Mobil dan Motor yang Dilarang Pakai Pertalite

JAKARTA (IM) - Kriteria mobil dan motor yang dilarang pakai Pertalite. Sebab tidak semua mobil dan motor boleh menggunakan BBM subsidi seperti

Pertalite dan Solar.

Dalam waktu dekat ini kemungkinan Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan merevisi Peraturan Presiden (Perpres)

Nomor 191 Tahun 2014 tentang Penyediaan, Pendistribusian, dan Harga Jual Eceran Bahan Bakar

► Bersambung ke hal 11



KETERANGAN PERS TERKAIT ALIRAN DANA TERLARANG

Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) Ivan Yustianavandana (tengah) bersama Plt Deputy Analisis dan Pengawasan PPATK Danang Trihartanto (kiri) dan Plt Sekretaris Utama PPATK Zainal Mutaqin (kanan) memberikan keterangan pers terkait aliran dana terlarang dari lembaga filantropi Aksi Cepat Tanggap (ACT) ke kelompok yang diduga Al Qaeda di Jakarta, Rabu (6/7). PPATK telah memblokir 60 rekening yang tersebar di 33 bank atas nama entitas yayasan Aksi Cepat Tanggap (ACT) sebagai langkah cepat meredakan polemik penyelewengan dana yang tengah mencuat di masyarakat.

Bertambah 2.577 Kasus Positif Covid-19 dan Pasien yang Sembuh 2.045 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali bertambah.

Tercatat pada 6 Juli 2022 ada penambahan 2.743 kasus baru. Sementara kemarin positif Covid-19 bertambah 2.577 kasus.

Sehingga akumulasi positif Covid-19 saat ini lebih dari 6 juta kasus atau sebanyak 6.100.671 kasus.

Sementara itu, rekor tertinggi Covid-19 terjadi pada 16 Februari 2022 sebanyak 64.718 kasus dalam sehari.

Penambahan kasus paling banyak berada di wilayah DKI

Jakarta dengan 1.516 kasus. Kemudian diikuti Jawa Barat dengan 537 kasus dan Banten dengan 281 kasus.

Selain itu, juga dilaporkan kasus yang sembuh dari Covid-19 dalam 24 jam terakhir tercatat 2.045 orang. Sehingga total sebanyak 5.925.853 orang sembuh.

Sementara jumlah yang meninggal kembali bertambah 4 rang.

Sehingga total meninggal menjadi 156.770 orang. Sebelumnya, total kasus

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tekun dan Bersemangat Menyelami Sutra Teratai dengan Satu Hati (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Papi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Pesawat Emirates Terbang 14 Jam dengan Lubang Menganga di Sayap



PILOT dan penumpang penerbangan Emirates dari Dubai ke Brisbane, Australia terkejut setelah mengetahui bahwa mereka terbang selama 14 jam dengan lubang besar di sisi pesawat Airbus A380 yang mereka tumpangi.

Menurut Aviation Herald, yang melacak insiden keselamatan maskapai, awak dan penumpang penerbangan EK-430 pada Jumat (1/7)

► Bersambung ke hal 11

Kandungan Sisa Pestisida Tinggi, Taiwan Tolak Mi Instan Indonesia



OTORITAS Badan Makanan dan Obat-obatan Taiwan (FDA) menahan beberapa kapal pengangkut mi instan dari Indonesia karena tingkat kandungan residu pestisidanya di atas ambang batas.

Mi instan yang ditolak bukan hanya dari Indonesia, beberapa produk mi instan dari Filipina dan Jepang juga ditolak. Dalam laporan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.125,00	14.875,00
SGD	10.813,00	10.584,00
AUD	10.336,00	10.126,00
EUR	15.605,00	15.320,00
HKD	1.959,00	1.874,00
GBP	18.172,00	17.882,00

Rabu 6 Juli 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>